



**BUREAU
 VERITAS**

**Autorisation d'apposer le numéro d'identification (0062)
 de l'organisme notifié Bureau Veritas Services SAS**

Letter of authorisation to affix the Bureau Veritas Services SAS notified body number (0062)

N° CE-0062-PED-C2-ARS 001-24-FRA

Bureau Veritas Services SAS, agissant dans le cadre de sa notification (numéro d'organisme notifié 0062) au titre du module C2 seulement de l'annexe III de la directive "Équipements sous pression" N° 2014/68/UE, autorise le demandeur à apposer le numéro d'identification 0062 accompagnant le marquage CE sur les produits identifiés ci-après :

Bureau Veritas Services SAS, acting within the scope of its notification (Notified Body number 0062) for module C2 only of annex III of the Pressure Equipment Directive n° 2014/68/EU, authorizes the applicant to affix the identification number 0062 accompanying the CE marking, on the items of equipment/assembly identified hereinafter.

Fabricant (Nom) / Manufacturer (Name):	ARS
Adresse / Address:	5641 ROUTE DE PAU 65420, IBOS, France
Mandataire (Nom) / Authorised representative (Name):	NA
Adresse / Address:	NA
Marque commerciale : Trading Name - Mark	ARS
Description de l'équipement/ensemble / Equipment/Assembly description:	CLAPETS ANTI-RETOUR à insérer entre bride
Equipements/Ensembles concernés (liste en annexe le cas échéant) : Equipment/Assembly concerned (list attached where necessary)	CLAPET SIRENE N°63690 CLAPET SIMPLE BATTANT N°63756
Identification du type approuvé : Identification of approved type	CLAPETS ANTI-RETOUR

Voir les autres données au verso de cette page / View other data on the back of this page.

Cette autorisation est accordée / This authorisation is granted :


Valable jusqu'au (jj/mm/aaaa) / up to (expiration date, dd/mm/yyyy): 10/07/2027

sauf évolution de l'état de la technique remettant en cause l'examen CE ou UE de type approuvé et utilisé

unless changes in the state of the art can challenge the approved production type,

Le marquage CE concerné par la présente lettre est destiné en priorité aux autorités de contrôle des Etats membres et non au consommateur final. La présente autorisation est présumée nulle et le fabricant supportera seul les conséquences de son utilisation, en cas de modification apportée à l'équipement/ensemble ou en l'absence d'information sur l'évolution de l'état de la technique, susceptible de remettre en cause sa conformité aux exigences essentielles de sécurité ou à ses conditions d'utilisation prévues et, de manière générale, si le fabricant ne respecte pas, notamment, l'une ou l'autre des obligations mises à sa charge par la Directive 2014/68/UE du 15 mai 2014 telle que transposée dans le(s) droit(s) national(aux) applicable(s).

The CE marking referred to in this letter is first and foremost intended for the Member States surveillance authorities, and not for the final consumer. This authorisation shall be deemed to be void and the manufacturer shall alone bear any consequences pursuant to its use, in case of modification to the equipment/assembly, or in the absence of information relating to changes in the state of art, where this may affect conformity with the essential safety requirements or the prescribed conditions for use of the equipment/assembly, and generally where the manufacturer fails in particular to comply with any of his obligations under directive nr 2014/68/EU of 15 may 2014 as transposed in the applicable law(s).

Établi à Made at	Le (jj/mm/aaaa) On (dd/mm/yyyy)	Approuvé et Enregistré en Approved and Recorded in	Signé par Signed by	Signature autorisée par Organisme Notifié 0062 Signature Authorized by Notified Body No 0062
TOULOUSE	11/07/2024	France	KÉVIN PASCUAL	

Code d'enregistrement / Registration Code : 2024/001269/CE-0062-PED

Le présent document est soumis aux Conditions Générales de Service jointes à la demande d'intervention signée par le demandeur.

The present document is subject to the terms of General Conditions of Service attached to the agreement signed by the applicant.

Le présent document ne peut être reproduit que par le fabricant conformément aux termes du contrat signé entre l'entité Bureau Veritas locale et le fabricant.

The present document shall not be reproduced, except by the manufacturer in compliance with the provisions of the contract entered into between the local Bureau Veritas entity and the manufacturer.



**BUREAU
VERITAS**

N° CE-0062-PED-C2-ARS 001-24-FRA

N° de l'attestation d'examen CE de type ou UE de type type de fabrication : <i>EC-type examination or EU-type production type certificate</i>	CE-0062-PED-3.1-ARS 001-24-FRA
émise par / <i>issued by:</i>	BUREAU VERITAS
le (jj/mm/aaaa) / <i>on (dd/mm/yyyy):</i>	01/07/2024
Valable jusqu'au (jj/mm/aaaa) <i>valid until (dd/mm/yyyy):</i>	30/06/2034
Mode d'apposition et emplacement du marquage de l'équipement/ensemble : <i>Nature and location of the affixing of the marking of the equipment/assembly</i>	Etiquette collée sur la tranche du clapet